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芦　田　芳　枝 （公　明） １０

杉　本　佳　代 （自　民） ６

４

金　子　幸　弘 （共　産） ７

（公　明） ２

松　本　幸　恵 （共　産） ３

木　岡　　　崇（川口新風会）

発 言 者 順 序

９月１２日（水） 松　本　英　彦 （自　民） １

松　本　  　進



松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 健全で持続可能な財政運営について 

  (1) 市税の収納状況について 

  (2) 債権管理の適正化について 

    ア これまでの債権管理の取り組みと今後の管理の方法

     について 

    イ 今後の債権回収の進め方について 

 

２ 市内経済の活性化について 

  (1) “元気”川口商品券事業について 

  (2) 川口市市産品フェアと中小企業都市サミットについて 

  (3) 市内建設事業者に対する支援策について 

 

３ 川口市立高等学校におけるグローバル人材の育成について 

  (1) 育成方針について 

  (2) 教育交流プログラムの実施に関する協定について 

 

４ 職員による不祥事の根絶について 

 

５ 川口栄町３丁目銀座地区再開発周辺の道路整備について 

  (1) 駅前六間通り線整備の進捗と計画について 

  (2) サン・ショッピングパークの改修について 

 

６ 囲碁文化の振興について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 安全安心なまちづくりについて 

  (1) 通学路における安全対策について 

    ア 通学路の危険ブロック塀の調査結果について 

    イ 民地の危険ブロック塀の対応について 

    ウ 危険ブロック塀撤去・改修工事の助成について 

  (2) 防災行政無線について 

    ア 災害時に発令する避難情報について 

    イ 防災行政無線の難聴エリアの対策について 

  (3) 危機管理型水位計の導入について 

    ア 危機管理型水位計を設置するメリットについて 

    イ 今年度の設置場所、設置時期、設置費用について 

    ウ 来年度以降の設置計画について 

  (4) 災害時のドローン活用について 

  (5) 防災井戸の設置について 

    ア 飯塚小学校に設置後の活用方法について 

    イ 来年度以降の設置計画について 

  (6) 防犯カメラの設置状況について 

    ア 市直営分の今年度の設置状況について 

    イ 町会自治会助成分の設置状況について 

    ウ 町会自治会で設置した防犯カメラのメンテナンス費

     用の助成について 

  (7) 公用車における防犯活動・交通安全について 

    ア 公用車のドライブレコーダー設置状況について 

    イ ドライブレコーダーの効果と今後の設置計画について

 

２ 市内経済の活性化について 

  (1) “元気”川口商品券事業について 

    ア 市外からの購入者について 

    イ 商品券取扱い加盟店の推移について 

  (2) 生産性向上特別措置法施行後の対応について 

 

３ 自治体サービスにＡＩ（人工知能）活用について 

  (1) 自動運転バスの実証実験について 

  (2) スマート自治体を目指した取り組みについて 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」）  

 ４ 学校における猛暑の対策について 

  (1) 小学校のプール開放について 

    ア 夏休み中のプール開放について 

    イ プールの暑さ対策について 

  (2) 学校給食配膳室の空調について 

 

５ 福祉・健康問題について 

  (1) 障害者雇用の推進について 

    ア 市職員の障害者雇用について 

    イ 障害者の就労支援に農園の活用を 

  (2) 民生委員の高齢者世帯調査について 

  (3) みんななかまバスの６５歳以上無料化について 

    ア 利用料収入の６５歳以上の比率について 

    イ ６５歳以上無料化による健康増進効果について 

  (4) 回復期リハビリテーション病院の公募について 

 

６ 環境問題について 

  (1) 燃料電池自動車の導入状況について 

  (2) 水素ステーション設置計画について 

 

７ 多文化共生のまちづくりについて 

  (1) 保健所における外国人の対応について 

  (2) １１９番通報時の多言語通訳サービスについて 

  (3) ごみ集積所の不法投棄対策について 

 

８ 地域問題について 

  (1) 旧芝園小学校校舎の老朽化について 

    ア 校舎の耐震化について 

    イ 避難所としての対応について 

    ウ 教育研究所として整備する展望について 

  (2) 高齢者人口の多い芝地区に健康器具の設置について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ くらしを守る国民健康保険制度に 

  (1) 市の「赤字解消計画」について 

    ア 今後の一般会計繰入の見通しについて 

    イ 課税の調定額を減らすことが赤字解消にもつながる

     のでは 

  (2) 一人ひとりに寄り添う納税相談に 

  (3) 高すぎる国保税を引き下げ、負担減免をすすめること 

    ア 川口の国保の一人当たり保険税調定額について 

    イ 「低所得者が加入する医療保険なのに、保険税が高

     い」ということへの市の見解は 

    ウ 均等割等の軽減制度を独自に実施すること 

  (4) 国民健康保険制度の安定のために 

 

２ 子どもの育ちを大切に、子育て支援を充実すること 

  (1) 子育て支援の充実について 

    ア 実態把握について 

    イ 連携した支援の仕組みづくりを 

    ウ 情報共有について 

  (2) 子育て相談の専門職員の増員を 

  (3) 子ども医療費の無料化の充実を 

    ア 国民健康保険へのペナルティの全面廃止を国に求め

     ること 

    イ 市独自での対象年齢拡大を 

  (4) 公設公営保育所の保育を充実し堅持すること 

  (5) 保育園の園庭整備を 

    ア 乳幼児期からの外遊びが充分に保障されるよう、園

     庭整備の義務付けを 

    イ 園庭の整備に市の支援を 

    ウ 園庭代わりの公園の整備を 

  (6) 多文化の理解を深める保育を 

 

３ 原発事故の風化を防ぐために 

  (1) 市民への情報提供について 

    ア 地域での測定について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）  

     イ 学校での測定について 

    ウ 保育所での測定について 

    エ 情報提供について 

  (2) 除染土の現況確認と管理について 

    ア 学校の状況は 

    イ 公園の状況は 

  (3) 原発再稼動はしないよう国に求めること 

 

４ 川口の救急医療の充実に向けて 

  (1) 救急自動車の増車を 

  (2) 医療センターでの救急受け入れについて 

  (3) 小児夜間救急医療のセンター化検討を 

 

５ 川口市の男女共同参画の推進を 

  (1) 指導的立場への女性職員の登用と市の考え方について 

  (2) ハラスメントに対する相談窓口と対応を 

 

６ 子どもの安全な居場所となる学校と市民から信頼される教育を

  (1) いじめ問題への市の対応は 

    ア いじめ対応教員の専任配置について 

    イ 子どもに寄りそうサポート体制を 

     (ｱ) 養護教諭の複数配置を 

     (ｲ) スクールカウンセラーの増員を 

     (ｳ) スクールソーシャルワーカーの活用を 

  (2) 教職員の負担軽減へ 

    ア 「学校における働き方改革に関する緊急対策」、「運

     動部活動の在り方に関する総合的なガイドライン」の

     周知と実施状況は 

    イ 少人数学級の拡大を 

    ウ 小学校に英語専科教員の配置を 

    エ 校務員室へのエアコン設置を 

  (3) 教育費の負担軽減の取り組みを 

    ア 各学校への配当予算の増額を 

    イ 学校運営標準の作成を 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）  

     ウ 学校のお金の見える化を 

    エ 就学援助の拡充を 

  (4) みんなに喜ばれる学校給食へ 

    ア 学校給食の無償化への検討を 

    イ 学校給食の取り組みをＰＲすること 

  (5) 学童保育の拡充を 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市の水害対策の姿勢について 

  (1) 計画降雨量の対応基準の引き上げを 

  (2) 大規模浸水発生前から具体的避難策の構築を 

  (3) 大規模浸水発生時もしくは発生直前の住民への周知方法

   について 

 

２ 避難所の在り方について 

  (1) 避難所運営マニュアルのさらなる作成支援の検討を 

  (2) 避難所の避難スペースが２階以上にある場合の要配慮者

   への対応について 

  (3) 要配慮者の避難スペースとトイレの位置について 

  (4) 避難所における冷暖房について 

  (5) 避難場所としての戸塚スポーツセンターの災害時の体制

   について 

    ア 平常時の鍵の管理・保管について 

    イ 被災時が夜間など指定管理者が不在時の対応について

    ウ マンホールトイレの設置者と設置責任者について 

 

３ 早い段階から埼玉高速鉄道の混雑緩和策の検討を 

 

４ 小中一貫校の検討を 

  (1) 川口市の小学校中学校の学校間連携の成果と到達点につ

   いて 

  (2) 小中一貫教育のメリット・デメリットについて 

  (3) 戸塚北小学校を小中一貫教育モデル校に 

 

５ 戸塚中学校の自転車通学について 

 

６ 防犯カメラ設置の効果の最大限化を 

  (1) 防犯カメラの設置状況と今後の課題について 

  (2) 電柱等に「防犯カメラ設置区域」等の文言掲示について

 

７ 在宅保育世帯への支援金制度の創設を 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）  

 ８ 保育所の民間参入について 

 

９ 戸塚環境センターの焼却炉整備に向けた検討について 

 

10 小中学生のスマホ規制について 

 

11 東川口３丁目の埼玉りそな銀行と西友の間の駐車場の混雑対

 策について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 教育について 

  (1) 就学援助費の前倒し支給について 

  (2) 部活動の支援について 

    ア 部活動支援員の今後の計画について 

    イ 人材バンクを立ち上げ、学校に人材を紹介する制度

     について 

  (3) 英語検定について 

    ア 中学校における英語検定の対策講座の実施と３級以

     上の取得状況について 

    イ 英語検定料の助成について 

  (4) 川口の元気 いじめゼロサミットの拡充について 

    ア 参加生徒の拡充について 

    イ 見学者の拡充について 

  (5) 不登校対策について 

    ア 今年度の不登校の児童生徒数とその要因についての

     把握状況、適応指導教室への参加人数について 

    イ 夜間の適応指導教室の開設について 

    ウ 個々の状況に応じた支援についての教育委員会、学

     校現場の認識についてと、フリースクールとの連携に

     ついて 

    エ ９月１日問題の今年度の状況について 

  (6) 酷暑対策について 

    ア 体育館への冷風機の設置について 

    イ 冷水器の設置について 

  (7) 肢体不自由児の特別支援学校の設置について 

  (8) 学校での心肺蘇生法の普及について 

  (9) 平和教育について 

    ア 児童生徒への特徴的な平和教育について 

    イ 先生方への平和研修について 

    ウ 中学生の平和大使派遣事業について 

  (10)学校のＩＣＴ環境の整備促進について 

    ア ＩＣＴ環境整備計画の策定について 

    イ 学習用ＰＣと普通教室への無線ＬＡＮ整備状況につ

     いて 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）  

     ウ ＩＣＴを活用して指導することができる教員の体制

     について 

  (11)地元就職時の奨学金返還の支援について 

 

２ 発達障害等について 

  (1) （仮称）子ども発達相談支援センターの設置について 

  (2) 発達障害のある子を持つ親の支援について 

    ア 現状行われている、親への支援について 

    イ ペアレント・メンターの取り組みについて 

  (3) 通級指導教室の拡充について 

 

３ ＳＮＳを活用しての相談事業について 

  (1) いじめ相談の観点からの活用について 

  (2) 自殺予防相談の観点からの活用について 

 

４ 福祉について 

  (1) 終活登録事業について 

  (2) 引きこもり対策について 

  (3) 緊急通報装置等の要件緩和について 

  (4) （仮称）なんでも福祉相談員について 

 

５ 安全・安心について 

  (1) 市内の無電柱化について 

    ア 無電柱化推進計画の策定について 

    イ 今後の施行計画について 

  (2) 川口駅東口バリアフリー化について 

  (3) ＡＥＤの屋外設置について 

  (4) 起震車の増車について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市土地開発公社について 

  (1) 薄価額の削減率について 

  (2) 今後の薄価額削減の進め方について 

 

２ 本市の生物多様性の保全について 

  (1) 生物多様性の現状と今後の対応策について 

  (2) イイナパーク川口での取り組みについて 

 

３ 東川口駅周辺浸水対策事業について 

  (1) 貯留施設の規模と処理方法について 

  (2) 事業実施期間と戸塚佐藤第２公園の使用について 

  (3) ＪＲ武蔵野線への影響について 

 

４ 地方公務員制度における任用および勤務形態の多様化について

  (1) 民間のスキルを持った人材の登用について 

  (2) 職員のスペシャリスト育成と人事異動について 

 

５ 公的不動産（ＰＲＥ）の民間活用手法について 

  (1) 公的不動産（ＰＲＥ）証券化手法や市内企業出資制度の

   可能性について 

  (2) 公的不動産（ＰＲＥ）の今後の活用について 

 

６ 川口市立グリーンセンターのパークマネジメント手法も含め

 た今後の整備方針について 

 

７ 市有財産の貸付並びに処分に関する事務処理について 

  (1) 市有財産の貸付について 

    ア 新規貸付の基準について 

    イ 継続貸付の基準について 

    ウ 減額貸付の基準について 

  (2) 更新時の見直しについて 

  (3) 市有財産の今後の売り払いについて 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）  

 ８ 学校施設の地域開放について 

  (1) 放課後子供教室と学校施設の連携とサポート体制について

  (2) 学校施設の利用に関しての運営方針について 

  (3) 学校施設の使用料について 

  (4) 今後の学校施設の地域開放の在り方について 

 

９ 農地と農業問題について 

  (1) 農産物ブランド化について 

  (2) ガーデンシティ推進について 

  (3) 緑化センターとしての支援について 

  (4) 優良田園住宅構想について 

 

10 生産緑地の買い取りについて 

  (1) 生産緑地制度問題にかかる体制について 

  (2) 源左衛門新田及び木曽呂地域の公園確保策について 

  (3) 生産緑地を活用したまちづくりの計画について 

 

11 公共施設の修繕工事について 

  (1) 公民館等の補修工事等の流れについて 

  (2) 公共施設のリニューアル等、修繕工事にかかる考え方に

   ついて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 日本国憲法に基づいた平和行政を 

  (1) 核兵器禁止条約の批准を政府に求めること 

  (2) 川口市平和都市宣言を活かした平和事業を 

    ア 川口市内の戦争の歴史がわかる場所のフィールドワ

     ークについて 

    イ 原爆死没者の慰霊・平和祈念の黙祷放送について 

    ウ 川口市平和都市宣言をクリアファイルにして小学６

     年生に配布すること 

  (3) 公民館事業として日本国憲法の学習講座を開催すること

   について 

 

２ 公共工事の発注者として建設産業の発展をリードすること 

  (1) 建設業退職金共済制度の活用促進について 

    ア 証紙購入状況報告書と証紙貼付実績報告書の提出状

     況について 

    イ 活用促進に向けた市の対策について 

  (2) 建設キャリアアップシステムについて 

  (3) 公共工事設計労務単価の改定に伴う契約変更について 

    ア 川口市としての契約変更の周知について 

    イ 契約変更の状況について 

  (4) 調査基準価格を下回った場合の対応について 

 

３ 高齢者が安心して暮らせる川口市に 

  (1) 地域密着型サービスの充実について 

    ア 川口市としての日常生活圏域ごとの整備目標と現状

     について 

    イ 介護事業者との連携を強めて地域密着型サービスの

     確保を 

  (2) 第７期計画における特別養護老人ホームの多床室の整備

   について 

    ア 多床室の整備について 

    イ 市内産業活性化の施策について 

  (3) 市内介護事業所で働く市内在住の介護労働者へ賃金・家

   賃補助を 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」）  

 ４ 災害時に対応できる市職員の体制を 

  (1) ごみ収集について 

    ア 直営の災害対応について 

    イ ふれあい収集について 

    ウ 職員の適正配置について 

  (2) 水道について 

    ア 災害時支援協力員制度について 

    イ 現業職員の役割について 

    ウ 技術職の配置と年代構成について 

    エ 技術職の育成について 

 

５ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) ＳＫＩＰ橋周辺の道路状況について 

    ア 旧鳩ヶ谷市民プール通りの通行止めについて 

    イ 里公民館付近の里西通り線と里上青木線の信号につ

     いて 

    ウ ＳＫＩＰ橋の下の歩行者通行について 

  (2) 南鳩ヶ谷公民館の料理実習室にエアコン設置を 

  (3) 江川流域の浸水対策について 

    ア 江川調節池の稼働状況について 

    イ 江川第３調節池の効果について 

    ウ 毛長川の整備について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地域交通政策について 

  (1) （仮称）交通まちづくり条例の制定について 

    ア 交 通 権 を 保 障 す る「（仮称）交通まちづくり条例」

     の制定を 

    イ 条例制定と連携する、市民、事業者、公共交通事業

     者が参加する協議の場づくりを 

  (2) 地域住民の生活を支える地域交通政策の具現化を 

    ア みんななかまバス利用者調査の結果は 

    イ バスに関するニーズ調査を行うこと 

    ウ 国の特別交付税について 

  (3) みんななかまバスの改善について 

    ア みんななかまバスの増便を 

    イ 環状線の距離を短くして、利便性を上げること 

  (4) バス運転手の担い手不足解消のために 

 

２ 障害者権利条約にふさわしい市政の実現を 

  (1) 地域において自立した暮らしの場の保障について 

    ア 実態把握について 

    イ 市として入所施設の整備を 

     (ｱ) 市として入所施設、短期入所施設、グループホー

      ムの整備拡充を 

     (ｲ) 日中預かりの拡充を 

     (ｳ) （仮称）第２しらゆりの家の建設を 

    ウ 障害福祉事業所職員の拡充を 

  (2) 子どもたちの教育などを保障する環境整備について 

    ア （仮称）子ども発達相談支援センター設置について

    イ 特別支援学校について 

    ウ 特別支援学級について 

     (ｱ) 必要な全ての学校に特別支援学級の設置を 

     (ｲ) 正規教員の増員を 

     (ｳ) 臨時的任用教員の継続配置を 

     (ｴ) 特別支援教育の免許取得率について 

     (ｵ) 実態に合わせた加配教員の配置を 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 不本意な在宅者を出さないための就労支援について 

    ア 登録者数、相談件数、就労者数は 

    イ 企業に就職した後の支援について 

  (4) 市職員の障害者雇用について 

    ア 障害者雇用率の訂正をするに至った原因は 

    イ 障害者雇用を進めていくための対策を 

 

３ 誰もが安心して受診できる医療を保障するために 

  (1) 議案第１３６号「川口市重度心身障害者医療費の助成に

   関する条例の一部を改正する条例」について 

    ア 所得制限による影響は 

    イ 所得制限を導入しないこと 

  (2) 所得の低い方への一部負担金を減免する制度を市として

   つくること 

    ア 国保法第４４条で低所得者の受診権を守ること 

    イ 市として生活困窮者の一部負担金の軽減策を行うこと

 

４ 芝中央沿道土地区画整理事業について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 行政倉庫の整備について 

  (1) 文書及び備品倉庫について 

  (2) 寄贈を受けた美術品の収蔵倉庫について 

    ア 保管状況について 

    イ 適切に保管する収蔵倉庫の整備について 

 

２ 保健所の充実について 

  (1) 保健所職員の増員について 

  (2) 人材育成について 

 

３ 医療センターの医療の質と経営の向上について 

  (1) 経営の健全化について 

  (2) 診療債権の管理について 

    ア 債権管理の現状について 

    イ 今後の方針について 

 

４ 青木町公園の外柵と樹木管理工事について 

  (1) 工事スケジュールについて 

  (2) 工事期間中のごみ収集について 

 

５ 青木会館の耐震化について 

  (1) 整備方針について 

  (2) 今後のスケジュールについて 

 

６ 産業文化会館跡地の利活用について 

  (1) 産業文化会館跡地利用の経過及び契約に係る進捗状況に

   ついて 

  (2) 利用団体や外国人技能実習生の現況と移転の時期について

  (3) 川口市シルバー人材センターの移転先について 

 

７ 運転免許更新における認知機能検査会場について 

 

８ 公園管理作業奉仕団体及び街路緑地帯愛護会の報償金について

 

 

 
９ 



芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 子育て支援について 

  (1) イイナパーク川口について 

    ア 屋内遊具施設の管理運営について 

    イ 情報発信施設及び会議室の活用について 

    ウ 水遊び場の設置を 

  (2) 児童虐待防止体制強化について 

    ア 要保護児童への対応について 

    イ 職員の拡充を 

    ウ 子ども家庭総合支援拠点について 

    エ 市立児童相談所設置について 

  (3) 祖父母の孫育てを応援する取り組みについて 

    ア 祖父母手帳の作成について 

    イ 祖父母の孫育てを応援するイベント等の開催を 

  (4) 小児夜間救急センターの設置について 

 

２ 教育について 

  (1) 子ども貧困対策計画策定について 

  (2) 生活困窮世帯の学習支援について 

    ア 中学卒業後進路未定の子どもの実態について 

    イ 学習支援事業に未登録者への対応について 

  (3) 地域未来塾について 

    ア 取り組みの成果について 

    イ 今後の拡充について 

  (4) 置き勉の取り組みについて 

  (5) 学校のプール授業について 

    ア 障害等を抱える児童生徒への対応について 

    イ 学校プールの老朽化について 

  (6) 特別支援学級の児童生徒への対応について 

    ア 学校選択制の廃止にともなう特別支援学級の児童生

     徒への対応について 

    イ 特別支援教員の研修について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）  

 ３ 安全安心なまちづくりについて 

  (1) 通学路の防犯対策について 

    ア 通学路に防犯カメラの設置を 

    イ 見守りの空白地帯について 

    ウ 防犯教育について 

    エ 地域安全マップの作成及び活用について 

    オ こども１１０番の家プレートについて 

  (2) 学校敷地内に防犯カメラの設置を 

  (3) 女性視点の防災ブックで防災力向上を 

    ア 女性視点の防災ブックの普及啓発について 

    イ 親子で学べる防災学習の開催について 

  (4) 液体ミルクの導入について 

    ア 県との連携について 

    イ 災害時の備蓄について 

  (5) 自転車の安全な利用について 

    ア 川口市交通災害共済事業のあり方について 

    イ 自転車の賠償責任保険について 

    ウ ヘルメット着用の促進について 

  (6) 子ども向け防災学習について 

 

４ 人にやさしいまちづくり 

  (1) 配食サービスについて 

    ア 各種制限食などのサービスについて 

    イ 栄養管理サービスについて 

  (2) 訪問理美容サービスについて 

  (3) 障害平等研修について 

 

５ 届け出挙式について 

 

６ ＬＧＢＴの支援について 

  (1) （仮称）同性パートナーシップの承認制度について 

  (2) 相談窓口の設置を 

  (3) 公的書類の性別欄削除について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）  

 ７ 川口市人と動物との調和のとれた共生ができる地域社会の推

 進計画（案）について 

  (1) 狂犬病予防注射接種率向上の取り組みについて 

  (2) 動物の飼養について 

  (3) 地域猫活動について 

 

８ 公園での第二のドッグラン設置について 

 

９ 地域問題について 

  (1) 安行東公民館のバリアフリー化について 

  (2) 安行北谷町会会館に投票所の設置を 

  (3) みんななかまバスのルート見直しについて 

  (4) 路線バスの延伸について 

  (5) 東公団通りの整備について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ デジタルインフラの整備について（未来投資戦略２０１８よ

り） 

  (1) 地域ポイントの普及について 

    ア ブロックチェーンの活用について 

    イ 地域ポイントの普及について 

  (2) 行政手続きと行政管理にデジタルインフラ技術を活用す

   ることについて 

  (3) ＬＰＷＡを利用したプラットフォームの確立について 

 

２ 食中毒予防キャンペーン及び一斉監視について 

 

３ 防災力の向上について 

  (1) 東京国際消防防災展２０１８より～常に最新技術の導入

を～ 

  (2) 備え十分の避難所整備について 

    ア 防災井戸の整備について 

    イ マンホールトイレの整備について 

    ウ ボイラー、風呂場整備に対する補助について 

  (3) 降雪時の対策について 

 

４ 福祉施策について 

  (1) 川口市の障害者雇用水増し報道を受けて 

  (2) 障害者が参加しやすい「はたちの集い」について 

  (3) 成人の発達障害対策について 

  (4) もう一つの母子手帳について 

  (5) 日中サービス支援型グループホームについて 

    ア 日中サービス支援型グループホームの規定について

    イ 従来のグループホームから日中サービス支援型グル

     ープホームへの変更について 

  (6) 共生型サービス事業所の設置について 

  (7) 学校での色覚異常の児童生徒の対応について 

 

５ マイホーム借上げ制度の周知について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」）  

 ６ 市民生活の向上に欠かせない農地の保全・活用について 

  (1) 都市農地が果たす市民生活向上への効用について 

  (2) 農地保全に資する法制度について 

  (3) 農地取得の円滑化について 

 

７ 都市景観形成のための街路樹及び公園の樹木管理について 

  (1) 市の樹木管理の考え方について 

  (2) 管理指針の策定について 

 

８ 川口の歴史資料の見直しについて 

  (1) 学習まんが「川口ものがたり」の活用について 

  (2) 川口市史の再編さんについて 

  (3) 学習まんが「川口ものがたり」最新版について 

 

９ 河川での自転車等を引き上げるサルベージについて 

 

10 川口市安行霊園について 

 

11 地域について 

  (1) 都市計画道路里上青木線・上青木東西線及び青木第３２４

号線の交通安全対策について 

    ア 都市計画道路里上青木線・上青木東西線の交通安全

     対策について 

    イ 青木第３２４号線の押しボタン式信号機設置について

  (2) ＳＫＩＰシティ周辺バス路線について 

    ア 鳩ヶ谷駅・ＳＫＩＰシティ間のアクセスについて 

    イ 鳩ヶ谷駅・ＳＫＩＰシティ間バス路線の停留所につ

     いて 

    ウ 自動運転バスの実証実験について 

  (3) 都市計画道路青木神戸線について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 大規模災害に備えて 

  (1) 防災リーダー認定講習のレベルアップについて 

  (2) 避難行動要支援者について 

  (3) 被災時における液体ミルクの備蓄について 

 

２ 小、中学校の安全について 

  (1) 学校施設のブロック塀について 

    ア 危険と判断される箇所数について 

    イ 危険と判断された箇所への対策について 

  (2) 通学路におけるブロック塀について 

    ア 危険と判断される箇所数について 

    イ 危険と判断された箇所への対策について 

 

３ 公立中学校の部活動について 

  (1) この夏、部活動中に熱中症等で搬送された事例について

  (2) 部活動に参加している生徒自身の声を聞くアンケート調

   査の実施の必要性について 

 

４ 公立中学校における女子制服のスラックス選択制について 

 

５ 川口市立高等学校について 

  (1) 留学制度について 

    ア 選定基準について 

    イ 留学時の学習内容について 

  (2) 学校施設の貸し出しについて 

    ア 現状での貸し出し可能な施設について 

    イ 完成後の貸し出し可能な施設について 

 

６ 英語、漢字の検定補助について 

  (1) 検定試験講習について 

  (2) 検定料補助について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 小、中学校一貫教育について 

  (1) 現在の小、中学校の関わりの現状について 

  (2) ＳＫＩＰシティＢ街区を教育特区へ 

 

８ 動物愛護について 

  (1) 犬、猫の処分した件数について 

  (2) ペットショップ認定制度について 

 

９ 市内掲示板の雨、風対策について 

 

10 川口市めぐりの森喫煙室について 
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須藤 ひろたか 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市内経済の更なる支援について 

  (1) 市内中小企業の設備投資支援について 

  (2) 企業誘致の施策について 

  (3) 川口市地域貢献事業者認定事業について 

    ア 認定要件を緩和して認定事業者を増やすこと 

    イ 事業者と市民に対して事業のＰＲをすること 

  (4) 川口市ポイント発行事業について 

 

２ 市民が元気に暮らせる街に向けて 

  (1) 特定健康診査について 

    ア 受診率の推移について 

    イ 受診率向上対策について 

  (2) 運動習慣につながる健康づくり支援について 

 

３ 川口市人と動物との調和のとれた共生ができる地域社会の推

 進計画（案）について 

  (1) 「命をつなぐ」取り組みについて 

  (2) 関係団体との連携について 

 

４ 市の魅力向上について 

  (1) 出生記念苗木の見直しについて 

  (2) 広報について 

 

５ 戸塚地区の保育施設増加に伴う戸塚第７４５号線への横断歩

 道新設について 
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